



Trabajadores exigen a la Judicatura mantener el paro

Exhortan a consejeros a refrendar su apoyo; acusan a algunos de alinearse con oficialismo

YALINA RUIZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Los trabajadores del Poder Judicial se manifestaron en las inmediaciones del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) con el fin de que escuchen sus demandas y siga el paro.

En ese sentido, exhortaron a los consejeros de dicho órgano que refrenden su apoyo a la base trabajadora y lleven a cabo las diversas suspensiones contra la reforma, ya que han señalado que se han alineado con el oficialismo y no defienden las peticiones del Poder Judicial.

Los trabajadores se niegan asimismo a levantar el paro contra la reforma judicial, por lo que declararon días

JULIA GONZÁLEZ

Magistrada de Circuito

“Lo que hicieron fue meternos al enemigo en casa, porque ahora es un debate interno. Lo que nos preocupa es que un consejero de carrera judicial se haya prestado a esto”

inhábiles del 16 al 18 de octubre. Además, esperan la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ante la reforma judicial, según lo señalaron magistradas de dicho poder a este diario.

Recalaron que en noviembre se jubila el ministro Luis María Aguilar, por lo que debe darse prisa la Corte,

ya que tiene los votos necesarios para echar atrás la reforma.

Un trabajador del Poder Judicial señaló al Consejo de la Judicatura Federal que deben actuar ante las suspensiones judiciales e hizo un llamado a los órganos jurisdiccionales, que conocen de los juicios de amparo contra la reforma, para que dicten las resoluciones correspondientes.

En entrevista con El UNIVERSAL, Julia María del Carmen García González, magistrada de Circuito en el Estado de México del Primer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa, con 30 años de experiencia, espera que el CJF atienda las demandas de los trabajadores e inhabilite del 16 al 18 de octubre, y que además, al ser un órgano colegiado, actúe de manera institucional, pues aseguró que hay tres votos cooptados por el oficialismo.

“En realidad, lo que hicieron fue meternos al enemigo en casa, porque ahora es un debate interno. Lo



que nos preocupa muchísimo es que un consejero de carrera judicial se haya prestado a esto”, subrayó.

También demandó que la Judicatura tome algunas decisiones en relación con los pliegos petitorios, pero que se inhabiliten estos días.

“Los hemos estado inhabilitando en los tribunales, en los juzgados,

debemos saber si ellos [Consejo de la Judicatura] tiene conocimiento de esta situación”, puntualizó.

En contraste, recalcó que la Corte debe dar una resolución contundente sobre la reforma judicial, a pesar de que se promovieron distintos amparos, acciones de inconstitucionalidad y controversias constitucionales. ●